

Pour la première fois un repas festif de tous les randonneurs le 16 décembre 2025.

Je ne sais pas qui avait commandé cette météo printanière !

En tous les cas je peux dire que nos animateurs en titre avaient organisé randonnées et pique-nique comme des "pros".

Il n'y a qu'à voir nos têtes pour en être persuadé.

Victuailles, boissons, animation, musique, rien ne manquait et en abondance.

Après des rando's de difficultés différentes selon les aptitudes de chacun les appétits étaient aiguisés et le vin et les bulles ont coulé, mais modérément...

Après une nouvelle randonnée digestive dans l'après-midi nous nous sommes quittés en nous souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année et en nous promettant de remettre ça l'année prochaine.

Michèle Sageaud.